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Édito

Contact (+)
Ce numéro est distribué
dans toutes les boîtes 
aux lettres des foyers d’Aire-
sur-la-Lys et de ses
hameaux. Les Airois qui ne
l’auraient pas reçu peuvent
téléphoner au 03 21 95 40
50. Il est également
disponible sur le site
internet de la ville :
www.ville-airesurlalys. fr ou
à l’accueil de la mairie.

Chères Airoises, Chers Airois,

Notre ville vient de sortir d’une période 
douloureuse avec les inondations 
de mi-novembre. De nombreuses familles 
ont été touchées et nous avons avec les 
services engagé un accompagnement 
de proximité. 

Merci pour la solidarité qui s’est engagée 
entre amis, famille, voisins. 

Je souhaite que les cicatrices de cette période 
se referment rapidement pour revenir 
à une vie normale. 

Pour autant, il nous faut continuer à vivre et particulièrement au moment
de ces fêtes de fin d’année qui nous permettront de retrouver 
la joie des fêtes en famille.

La commune poursuit sa politique d’investissement compatible avec ses
finances et avec l’engagement de ne pas augmenter les impôts.

Le démarrage des travaux de la fonderie qui sera transformée en
Maison de l’Entraide et de l’Insertion permettra de réunir les
associations caritatives qui à ce jour accueillent les personnes dans des
conditions intolérables.  

Les travaux de restauration de la tour de la collégiale commenceront en
2024 par la façade ouest. 

Un autre chantier important  est la renaturation Saint Jean Baptiste, bien
connu des Airois à la place de l’ancienne maternité. Une partie des travaux
concernera la lutte contre des inondations des rues du Doyen et de
Brabant. 

Les façades rue du Doyen et rue de Brabant seront également traitées
pour respecter l’architecture de ces rues. 

Des parkings avec infiltration répondant au besoin de stationnement et  
notamment l’entrée de l’école Dannel qui se fera par cet endroit, un
terrain de jeux et des plantes médicales rappelleront l’histoire de ce site. 

La RD192, rue du Bruveau sera dotée de trottoirs et de la suppression des
fossés.

La nouvelle salle de réunion à Moulin le Comte verra le jour en début
d’année, les hameaux ne doivent pas être oubliés.

L’accueil de la mairie sera réaménagé pour faciliter l’accès aux services et
améliorer  les conditions de travail du personnel . Deux études seront
lancées pour la fin d’année. 

La maison de la Lys véritable accueil touristique en centre ville et sur la
Lys, permettra de recevoir un accueil collectif pour les cyclotouristes, un
garage pour le stockage des vélos et leur entretien. 

Bien sûr nous poursuivrons l’entretien de nos bâtiments et de nos écoles.

Avec la Capso, nous inaugurerons au printemps le port de plaisance qui
donnera une attractivité supplémentaire à notre ville. 

Enfin, je vous souhaite à toutes et à tous de bonnes fêtes de fin d’année
ainsi que tous mes vœux pour 2024. 

Jean Claude DISSAUX 
Maire d’Aire-sur-la-Lys
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Événements

Inauguration

du Pôle Social Cantonal et de la Médiathèque
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Le vendredi 29 septembre, Monsieur Jean Claude
Dissaux, Maire d’Aire sur la Lys Vice Président du
Conseil Départemental, Vice-Président de la CAPSO  a
présidé l'ouverture officielle du Pôle Social  Cantonal
et de la Médiathèque '' Julia Kerlévéo'' en présence de
nombreuses personnalités Départementale ,Monsieur  
Jean-Claude Leroy, Président du Conseil
Départemental du Pas de Calais, Monsieur Guillaume
Thirard Sous-Préfet, Monsieur Joël Duquesnoy
président de la  CAPSO, Madame la Présidente de la
CAF, Monsieur le Directeur Régional des Affaires
Culturelles,  Madame Dominique Rembotte Déléguée
de la Fondation du Patrimoine ainsi que de nombreux
élus et partenaires.  

Après trois ans de travaux, l'ancien hôpital
Saint Jean-Baptiste est devenu un Pôle
Social  cantonal ainsi qu'une Médiathèque
qui prend le nom  de "Julia Kerlévéo",  
première femme élue au Conseil
Municipal en 1945 et qui créa dans
l'hôpital une maternité. 

Après  la traditionnelle coupure du ruban
les invités ont visité les lieux,  ravis de
trouver les équipements et des aides
aussi variés, dans un décor   où  l'ancien
se mêle au moderne  avec réussite.
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Événements

Portes Ouvertes

du Pôle Social Cantonal et de la Médiathèque

Des Portes ouvertes  au public, du Pôle social
cantonal et de la Médiathèque "Julia Kerlévéo"  
se sont déroulées les 30 septembre et 1er
octobre 2023.
 
Une longue file d'attente s'étirait sur le trottoir de
la rue de St Omer, bien avant l'heure de
l'ouverture des lieux, au public, pressé de
découvrir  ce magnifique bâtiment tant attendu.

Guidés par des élus et des bénévoles, les
visiteurs, se sont attardés avec admiration
devant cette magnifique Médiathèque
composée d’équipements destinés à la culture,
et aux loisirs.

les plus variées dans un cadre moderne et
confortable .

Les visiteurs ont pu également découvrir le
côté social composé d’un accueil mutualisé,
un espace France Services qui regroupe de
nombreux services administratifs et de
proximité , le CCAS , le Département avec
des permanences sociales mais aussi des
consultations d’enfants (PMI) et du centre
de planification ou d’éducation familiale.
Dans ces locaux, vous pouvez y trouver aussi
l’Espace Socioculturel de la Lys et la Maison
de la Capso. En Conclusion c’est un lieu
Magique !
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Événements

61 ème édition du Festival de l’Andouille

Rendez-vous incontournable de
la rentrée, le Festival de
l’Andouille a fêté sa 61ème
édition sous un soleil radieux.
Après une mise en bouche avec
le gala de catch et le feu
d’artifice de la veille, puis les
courses pédestres de la
matinée, la foule des grands
jours s’est amassée sur les
trottoirs tout au long du
parcours et de la parade du
cortège folklorique international
avec des groupes venus de
Belgique, Hollande et de France
mais aussi d’harmonies
municipales du canton.

Après le cortège folklorique
et le jet de l’andouille,  un
concert gratuit animé par  
Horizon Music Live allait
conclure en beauté cette
61ème édition du Festival de
l’Andouille. Nuit Incolore et
Yann’s ont ravi le public avant
le show attendu de Shy’m
qu’on ne présente plus et qui
a repris ses classiques pour le
plus grand plaisir des
spectateurs, qui auraient
bien aimé que le concert dure
plus longtemps !  

Pour conclure le concert, Keenv,
après un premier passage il y a
quelques années, était de retour
à Aire/Lys pour le plus grand
bonheur de ses nombreux fans
de tout âge. Il a réinterprété ses
chansons les plus populaires. 
« Tahiti », « Où t’été », ou encore
« J’aimerais trop ». Les
spectateurs ont été enchantés
par le concert.

Rendez vous le 1er septembre 2024 pour la 62e édition de la Fête de l’andouille. 
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Fête de la Saint Nicolas

Saint Nicolas était de passage à Aire sur la Lys, le samedi
9 décembre en fin d’après-midi. 

Il est apparu du côté de la place des Béguines où de
nombreux enfants l’attendaient pour une photo oú une
papillote en chocolat.

Accompagné par la musique de l’harmonie municipale,
Saint Nicolas est monté à bord d’une calèche et s’est mis
en route vers la grand place précédé de la foule. 

En arrivant sur la grand place, Monsieur le Maire
l’attendait sur le parvis.

Contact (+)  N°7 / Décembre 2023 / P7

Événements

Cette manifestation organisée par la Commune et le Conseil Municipal des Jeunes en partenariat
avec l’ESL  s’est clôturée par la remise des lauréats du concours de dessin ‘’ Dessine Saint Nicolas ‘’
qui a été proposé à tous les enfants des écoles maternelles et primaires . Une tombola a été
proposée pour les autres enfants qui ont participé au concours : des places pour le RC Lens, une
trottinette...  ont notamment été gagnées. Rendez vous l’année prochaine.

Monsieur le Maire a lancé les illuminations de Noël et comme par magie les rues du centre ville et la
grand place ont resplendi. Saint Nicolas s’est dirigé ensuite dans la halle au beurre où il a posé pour
de nombreuses photos. Une distribution de chocolat chaud confectionné par l’espace
socioculturel de la lys ainsi qu’un ‘’ manelé ‘’ ont été offerts à tous.



Commerces

La Petite Truffe

L’épi D’or

Bar Pmu le Beffroi

R Concept

Diet Plus

Le Cyt

Sur un R de Lys

Boulangerie Durand

Spa Oz’origines

Dom’X Médical Services

Nouveaux commerces

Des nouveautés dans plusieurs domaines.
L’offre commerciale du cœur de ville est en
plein succès, nous leur souhaitons pleine
réussite dans leur projet.
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Nouveaux Airois

C’est Toujours un plaisir pour nous de vous
annoncer l’arrivée de nouveaux commerces. 

Vendredi 8 décembre, les nouveaux résidents
d'Aire-sur-la-Lys ont été accueillis au sein de la
salle de l'Amitié lors d'une cérémonie organisée
par la municipalité. Après les mots de bienvenue
du Maire et la diffusion d'un diaporama
présentant la commune, Monsieur Wojtkowiak,
Adjoint au commerce, a exprimé sa
reconnaissance envers les commerçants et
artisans récemment établis à Aire-sur-la-Lys. 

Madame Vercoutre, Présidente de l’Union
Commerciale et Artisanale Airoise, a présenté
l'association des commerçants et partagé les
événements prévus tout au long de l'année 2024. 

Une séance de questions/réponses entre les
nouveaux résidents et les élus a clôturé la
cérémonie, suivie d'un moment convivial autour
du verre de l'amitié.



Défilé de Dcadence

Commerces

15 ans de MystHair
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Le 2 décembre dernier, le salon Myst’hair, établi
rue du Bourg, a célébré son 15e anniversaire
avec éclat. Un vernissage original a mis en avant
la nouvelle collection "Coiffures de Fêtes" dans
une ambiance de casino. La soirée a rassemblé
de nombreux clients fidèles et commerçants
d'Aire-sur-la-Lys, créant une atmosphère pleine
de surprises.

La présence distinguée du Maire et du Bureau
municipal a ajouté une note officielle à
l'événement. Ils ont chaleureusement salué
Emilie Billet, la gérante de Myst’hair, ainsi que
son équipe, pour cette réussite marquante qui
témoigne de 15 années d'engagement et de
dévouement au service de la communauté.

Cette soirée mémorable a non seulement
célébré le parcours exceptionnel de Myst’hair
mais a également renforcé les liens au sein de la
communauté locale. Félicitations à Myst’hair
pour ces 15 années de succès et d'inspiration, et
souhaitons-leur de nombreuses années de
prospérité à venir !

Pour célébrer ses 15 ans d'existence, le magasin
D'cadence a organisé un défilé de mode samedi
7 octobre pour présenter sa collection
automne-hiver 2023. 

La gérante, Céline Vercoutre, a choisi la
magnifique chapelle du Lycée Sainte-Marie
comme cadre exceptionnel pour cet
événement. 

La chapelle, joliment mise en lumière, a accueilli
hommes et femmes, modèles d'un jour, qui ont
défilé devant les clients du magasin. La
municipalité adresse ses vœux chaleureux
d'anniversaire au magasin D'cadence !



Le chantier de l’ancienne fonderie avance... 

L’Association Promotion et Reconnaissance par le
travail (APRT) forte de seulement 8 membres, a
réalisé la confortation du mur le long de la lys, 100 m
de long sur une hauteur de 7 à 8 m,  à creuser les
joints, à rejointoyer suivant les conseils de  
l’Architecte des Bâtiments de France.

Ce qui justifie le nom de l’entité qui sera : Maison de
l’Entraide et de l’Insertion prévue pour accueillir les
associations caritatives.

La Fondation du Patrimoine s’intéresse à ce projet et
a décidé de le proposer pour le mécénat. Tous les
dons sont sujets à défiscalisation sur le site de la
Fondation des anciennes fonderies d’Aire sur la Lys.

Travaux

Piste Cyclable sur la RD943

APRT Fonderie 

Des travaux de sécurisation de la traversée de la RD
943 au niveau de la porte de Beaulieu ont débuté 
mi-octobre pour se terminer fin novembre hormis la
pose des feux tricolores. 

Ceux-ci seront livrés et posés en janvier 2024.

Les travaux consistent en  la pose de bordures , la
réalisation de la liaison manquante jusqu’au chemin
de la Redoute en double sens, le marquage au sol
des bandes réfléchissantes ainsi que des
pictogrammes. 

C’est donc un nouveau maillage des pistes cyclables
depuis le centre-ville en direction de Moulin le
comte et son nouvel éco-quartier. 

Puis quand l’eau s’est retirée, nos services ont aidé les habitants à pomper l’eau et  à nettoyer la boue.

La solidarité s’est mise en place par les associations caritatives qui ont distribué des vêtements, des
meubles ,  l’Espace socio Culturel de la Lys a stocké ce que les personnes apportaient, le Lions Club  a mise
en place une action avec la laverie locale pour les sinistrés.

Un bel élan de générosité. Contact (+)  N°7 / Décembre 2023 / P10

Alors que les inondations avaient déjà submergé
d’autres communes, le 11 novembre a été
dramatique pour certains de nos habitants. En effet
l’eau s’est mise à monter à divers endroits de la
commune.

Au vu de la situation nous avons écourté la
cérémonie du 11 novembre et mis en place une
cellule de crise (réunie 2 fois par jour pour suivre
l’évolution) comprenant la police, la gendarmerie, les
services techniques,  les sapeurs- pompiers et le
bureau municipal et pris les décisions nécessaires
pour venir en aide à nos concitoyens.

Les services techniques ont distribué des sacs de
sable et des parpaings aux habitants qui en avaient  
besoin et aussi veillé à dégager régulièrement les
siphons.

Grâce à une manœuvre osée avec VNF le niveau de la
Lys a été abaissé en rejetant l’eau dans le canal et
ainsi éviter de plus grands dégats.

Inondations

AVANT

APRÉS



Fête de la Sainte Cécile

Actualités
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Maisons Fleuries
Cette année, 35 participants se sont
inscrits au concours des maisons fleuries,
un chiffre en légère diminution mais un
fleurissement qui a vu une très belle
embellie tant il fut difficile aux membres
du jury bénévoles passés en Août de
départager les candidats.

Les critères d'évaluation sont très stricts et très pointilleux . Il s'agit d'un jury régional alors que
pour la 1ère fleur c’est  un jury départemental, Nous avions préparé cette visite du jury avec
beaucoup d'application (livret de présentation, diaporama, circuit de visite, propreté de la
ville,....)

Nous avons été très déçus du résultat qui nous maintient la « 1ère fleur avec les encouragements
du jury » malgré tous les efforts que nous menons pour l'embellissement de notre ville, travail
dont nous sommes fiers, et nous nous posons la question de notre future participation en 2026 ?

Les lauréats des maisons fleuries :

Catégorie A Grands Jardins plus de 25m2  :   1 er Hugues Devienne, 2ème Françine Potier 
Catégorie B Petits Jardinets moins de 25m2 : 2 ère Marie Marthe Gazet, 2ème Betty Derambure,
3ème Eric Clipet
Catégorie C Balcons, murs et Façades : 1er Hugues Devienne, Françine Potier 

La remise des prix a eu lieu le jeudi 30 novembre salle de l'amitié. Monsieur le Maire en a profité
pour remercier les candidats pour leurs efforts pour l'embellissement de notre ville, Il a
également évoqué notre participation au concours des Villes et Villages Fleuris. En effet nous
concourrions cette année pour l'obtention de la 2ème fleur que nous n'avons pas obtenue !

Les membres de l'harmonie municipale ont célébré la
fête de leur sainte patronne. Le samedi 18 novembre, les
musiciens, nombre d'entre eux arborant des costumes
festifs, ont défilé dans le centre-ville. Conformément à la
tradition, ils ont ensuite offert une sérénade à Monsieur
le Maire et aux membres du Conseil municipal présents
au pied du Bailliage.

Le dimanche matin, après un hommage émouvant rendu
aux musiciens disparus dans la cour de l'école de
musique, les membres de l'harmonie ont pris part à la
messe dominicale à la Collégiale Saint-Pierre. Ils ont
enchanté la cérémonie en interprétant plusieurs
intermèdes musicaux.

La matinée s'est conclue par la remise traditionnelle de
médailles à l'auditorium, place des Béguines, où
plusieurs musiciens ont été honorés en fonction du
nombre d'années passées au sein de l'harmonie  
municipale.



Actualités

Inauguration d’adomlys

Un rendez-vous incontournable. 

Comme chaque année, le CCAS en collaboration avec
le Département a organisé la traditionnelle semaine
bleue pour le canton d’Aire. 

La salle était pleine à craquer pour assister au show
de la compagnie ‘’ Métronome ‘’.

Cette année, chanteurs, musiciens et danseuses ont
emmené le public dans l’une de leurs dernières
créations ‘’ D’aventures en aventures ‘’ Pendant près
de deux heures, les artistes ont proposé encore un
magnifique spectacle en interprétant les plus belles
chansons de Dalida ou de Serge Lama qui a décidé de
quitter la scène depuis quelques mois. La conclusion
des spectateurs : “A l’année prochaine”   car ils sont
repartis ravis de cet après-midi .

L’association d’Aide à domicile, le SPASAD,  est devenue
ADOMLYS
La directrice déléguée,  Mme Marie Catherine Prein a su
gérer ce changement sans que les bénéficiaires  s’en
aperçoivent. Ils ont pu continuer de recevoir leur aides
quotidiennes avec les mêmes salariés.

C’est ainsi que Mme Maryse Cauwet, Vice Présidente du
Département chargée des personnes agées, a souhaité
assister à l’inauguration d’ADOMLYS en présence des
salariés, de la direction et du groupe Santelys.
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Colis des Ainés

La Semaine Bleue

Le 30 novembre, à la salle Foch, élus et bénévoles se
sont réunis pour préparer plus de 2000 colis de Noël
destinés aux aînés de plus de 65 ans et aux personnes
en invalidité à plus de 80%. 

Ces colis, ont distribués par les membres du  groupe
majoritaire du Conseil Municipal, comprennent divers
produits tels qu'une bouteille de vin, de la soupe, du
chocolat, du miel, des biscuits apéritifs sablés, des
mastelles, un bon pour une andouille, du fromage, etc.
Le tout acheté auprès des commerçants locaux.



Jeux Olympiques

La Malaisie pour l’entraînement 
Des JO 2024 à Aire sur la Lys

Sport

Le complexe sportif régional fait partie des
équipements labellisés pour les jeux olympiques
2024 en vue d’accueillir des délégations
étrangères notamment la salle de badminton. 

 

Parallèlement,  un programme avait été établi pour visiter le territoire et la région.

Début novembre, la nouvelle est tombée : la fédération de Badminton malaisienne viendra
avec ses athlètes s’entraîner du 15 au 21 juillet 2024 soit une semaine avant l’ouverture des
jeux.

Il faut savoir que les joueurs font partie des meilleurs mondiaux dans un pays où le badminton
est comme le football en France.
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Et c’est dans ce contexte qu’une délégation malaisienne de retour des championnats du
monde de Badminton organisés à Copenhague au Danemark décide de faire escale dans la ville
pour visiter les installations. 

Le Tour de France à Aire en 2025
La nouvelle est tombée récemment avec la présentation des trois premières étapes du Grand
Départ du tour de France 2025 depuis l’hôtel de ville de Lille. Nous ne connaissons pas encore
l’itinéraire exact emprunté par le Tour de France dans notre commune. 

Pour information, le dernier passage dans notre ville remonte au 3 juillet 2012. 

Chacun se souvient de la ferveur populaire engendrée par cet événement ce jour là.



Spectacles

 Chimène Badi et Garou en concert

Prochains Spectacles à Aire sur la Lys

Chimène Badi, depuis sa tendre enfance, voue
une admiration à Edith Piaf c’est ainsi qu’elle a
décidé de chanter ses chansons et elle le fait
à merveille. 

Les spectateurs présents au Manège pour le
concert ont replongé avec l’artiste au temps
de la même Piaf des années 50. 

Ce fut une après-midi entre nous,  en toute
simplicité entre la chanteuse et son public.

Une soirée inoubliable ! 

Garou a fait dans le cadre de sa tournée une
étape à Aire sur la Lys. 

Le vendredi 24 novembre sur la scène du
Manège complet depuis plusieurs mois, le
chanteur québécois était très attendu par ses
fans et a enflammé la salle. 
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CELTIC LEGENDS HUGUES AUFRAY
Samedi 20 janvier à 20h

Salle du Manège
Samedi 10 février à 20h
Collégiale Saint Pierre

Tarif : 35 € 
Billetterie en Mairie

Tarif : 48 € 
Plus d’infos au 03 21 39 06 66

LE JOUR DU KIWI LE CAS PUCINE
Dimanche 07 avril à 17h

Salle du Manège
Samedi 30 novembre à 20h

Salle du Manège
Tarif : 45 € 

Billetterie en Mairie
Tarif : 24 € 

Billetterie en Mairie



Libre expression

Aire Nouvelle

Aire Autrement +

Contact (+)  N°7 / Décembre 2023 / P15

Dans un contexte économique qui demeure compliqué, l'inflation reste importante et maintenue à un niveau élevé. Bien
sûr, cela continue à perturber le quotidien des Airois et à rendre difficile cette période des Fêtes.

Cette permanence des difficultés vient aussi affecter le milieu associatif d'entraide à la population la plus démunie. Ainsi,
certaines associations sont obligées de revoir à la baisse le nombre de personnes pouvant bénéficier de leur aide.
 
A ces difficultés économiques vient se rajouter les aléas climatiques ! En effet, notre territoire a été fortement touché par
les inondations ! Dès le vendredi 10 novembre, notre belle ville d'Aire sur la Lys a dû faire face à une montée importante des
eaux à la fois dans le centre-ville mais aussi dans plusieurs hameaux. C'est au total 200 habitations concernées et autant
de familles sinistrées auxquelles il faut ajouter des commerçants, des artisans et des entreprises qui ont perdu
tout ou partie de leur outil de travail ou stock de marchandises. Face à cette situation, la solidarité airoise a pleinement
joué pour leur venir en aide.

Et bien entendu, Aire Nouvelle apporte aussi tout son soutien aux familles et aux entreprises durement touchées à la veille
de la période des Fêtes de fin d'année.

Quoiqu'il en soit, malgré ce contexte compliqué, Aire Nouvelle vous souhaite de passer de très joyeuses fêtes de fin
d'année entouré de vos proches et vous présente ses vœux les plus chaleureux pour cette nouvelle année qui, nous
l'espérons, vous apportera joie, santé et prospérité.

Au moment ou vous lirez ce magazine Contact (+) nous serons tout proches des fêtes de Noël, des fêtes bien particulières cette
année ! En effet nous venons de passer une très mauvaise période car près de 200 foyers ont été impactés par les inondations
dans notre ville et dans certains de ses hameaux. Dès le samedi 11 novembre, après un dépôt de gerbe au Monument aux Morts
lors d’une cérémonie écourtée au vu des circonstances, Monsieur le Maire à réuni une cellule de crise composée des services de
Gendarmerie, des Pompiers, des services techniques de la ville, des services administratifs et de communication et des
membres du bureau Municipal, cette cellule de crise s’est réunie 2 fois par jour jusqu’à ce que la situation s’améliore et que le
niveau d’eau eut baissé.

Nous nous sommes tous efforcés de venir en aide et de trouver des solutions pour limiter les dommages engendrés par cette
crue de la Lys et de ses affluents. Crue consécutive à une pluviométrie hors du commun cet automne ! ‘’L’eau ont ne peut pas
l’arrêter” dit-on ! Nos services ont délivré des parpaings et des sacs de sable jusqu’à l’épuisement des stocks ‘’, afin d’éviter que
l’eau ne pénètre dans les habitations sachant que cela était parfois vain ! Les secteurs du Bruveau, de la rue Pasteur, de la rue de
Saint Martin, la rue du Doyen, des casernes, de Brabant, la place d’Armes, tous ces secteurs ont été touchés. 

Une permanence téléphonique a été mise en place dès le samedi 11 midi afin de répondre aux demandes d’aide également, et
ceci pendant près d’une semaine. Dès le lundi 13 novembre, la Préfecture ayant reconnu l’état de catastrophe naturelle, une
permanence s’est tenue à la Halle au beurre afin que les sinistrés puissent effectuer les déclarations auprès de leurs
compagnies d’assurance accompagnées de la reconnaissance de catastrophe naturelle. Nos agents sont allés prêter main forte
au nettoyage d’une habitation de personnes âgées particulièrement impactée.

Alors oui, la Municipalité a fait tout ce qui était dans ses possibilités pour aider les Airoises et les Airois qui ont été sinistrés, notre
Espace Socio-culturel de la Lys a récupéré de son côté du petit électroménager, des vêtements, les associations caritatives nous
ont également aidés. Un grand élan de solidarité s’est fait jour au décours de toutes ces inondations. le Département prendra
également à sa charge la franchise des sinistres. Une action de solidarité supplémentaire. Tous les Airois n’ont pas été impactés
fort heureusement mais cette période laissera des traces dans la mémoire collective. 

La Municipalité a souhaité comme tous les ans venir à la rencontre des aînés, et les élus du groupe Aire Autrement + ont procédé
à la distribution des 2000 colis des aînés. Un temps d’échange  toujours très agréable, qui nous permet de faire remonter en
Mairie les éventuels problèmes dont vous nous parlez, et de trouver des solutions. 

Au nom de tous mes collègues de la majorité municipale, je vous souhaite de très joyeuses fêtes de fin d’année, entourés de vos
familles et de vos proches ; je vous présente également tous mes bons vœux de bonheur et de santé pour l’année 2024. 

Christine Catty - Maire Adjointe - Au nom de l’Equipe Aire Autrement +

Aire sur la Lys, le 8 décembre 2023.
Didier Rys, Conseiller Municipal, 12° Vice-Président de la CAPSO.
Véronique Crowyn, Stéphanie Chrétien, Frédéric Dubuisson, Conseillers Municipaux.




